



NUEVA MÚSICA

- JUAN PABLO ZOLA
- ANCOR MONTANER
- ANDRÉS OBREGÓN
EN CONCIERTO

HORACIO CANALES

ESCRITOR, ACTOR Y
GUIONISTA.



INTRODUCCIÓN

MAGAZINE OVER PRESS VERSIÓN 2.0

Bienvenidos a Over Press Media, donde la elegancia se encuentra con la farándula, la realeza y la sociedad. En estas páginas, te invitamos a explorar un mundo de glamour y curiosidades. Prepárate para sumergirte en historias cautivadoras que te mantendrán intrigado. ¡Descubre lo último en farándula, la vida de la realeza y las tendencias de la sociedad!

Con estilo y sofisticación, Over Press Media te llevará a un viaje fascinante. ¡Bienvenidos a nuestro mundo!

Con cariño, CRIS NB
Editor en Jefe, Over Press Media



ANDRÉS OBREGÓN



TEATRO METROPÓLITAN
17 NOVIEMBRE | CDMX

[ticketmaster.com.mx](https://www.ticketmaster.com.mx)



OCESA



27 JULIO

3 Meses
sin intereses

citibanamex
El Banco Nacional de México

CAT Promedio 83.4%

Sin IVA. Calc. 17/03/2023. Vig. al 17/09/2023. Tasa de interés promedio ponderada anual **58.88%**. Tasa variable. Comisión anual **\$1.187**. Tasa de interés anual fija **0.0%** para meses sin intereses. Sin IVA. Requisitos de contratación y comisiones en www.citibanamex.com

EN EL MUNDO DE LA NARRATIVA

UN VIAJE A TRAVÉS DE LA IMAGINACIÓN Y LA REALIDAD



En un diálogo íntimo con Horacio Canales, guionista y autor prolífico, exploramos las profundidades de su pasión por contar historias cautivadoras que trascienden el entretenimiento. Horacio encuentra en la escritura un medio para transportar a sus lectores y espectadores a mundos lejanos mientras despierta la reflexión y la curiosidad.

En su enfoque multifacético, él busca trascender la mera evasión diaria alentando a sus audiencias a cuestionar y aprender. Sus guiones, que luego toman vida en la pantalla grande, se esfuerzan por exponer temas poco explorados. Desde los sueños reprimidos de una persona transgénero hasta las complejas historias de migrantes que cruzan fronteras, destaca la importancia de la empatía y la comprensión a través de sus narrativas.

En su búsqueda de conectar con el público, Horacio nos comparte cómo se identifica profundamente con el personaje principal de la película "The Big Fish", resonando con las experiencias inusuales y memorables que caracterizan su propia vida.

Esta identificación personal se filtra en sus obras, infundiendo autenticidad en cada historia que crea, con su visión audaz, él joven escritor ha llevado sus talentos más allá de la pantalla. Después de estrenar "Lágrimas en el Cielo", se aventuró a explorar diferentes géneros literarios. Desde una novela de thriller romántico hasta una historia inspirada en las experiencias de sus abuelos, demuestra su versatilidad como narrador.

FUTURO DE HORACIO

La vida de Horacio como guionista no ha sido exenta de desafíos financieros. Ha aprendido a valorar su trabajo y a establecer límites para garantizar una compensación justa. La disciplina y la dedicación son los pilares de su enfoque, permitiéndole superar las incertidumbres y mantener un entorno estable y productivo.

Mirando hacia el futuro, él tiene un sueño: ver una de sus obras literarias transformada en una película.

Entre sus numerosas creaciones, considera que "Lágrimas en el Cielo" podría encontrar un hogar en la pantalla grande, aunque reconoce los desafíos que esta empresa conlleva

A medida que continúa su viaje en el mundo de la narrativa, su capacidad para entretener, inspirar y desafiar a sus audiencias seguirá dejando una marca duradera en el corazón y la mente de quienes experimentan sus historias cautivadoras.



Juan Pablo Zola

Juan Pablo Zola: De la Depresión al Éxito Musical



UN JOVEN ARTISTA LANZA SU PRIMER EP Y ENFRENTA SUS DEMONIOS PERSONALES

En el competitivo mundo de la música pop, es difícil destacar, pero el joven talento Juan Pablo Zola está dispuesto a dejar su huella con su primer EP titulado "Pero nos conocimos". Con tan solo 24 años de edad, este artista emergente está listo para conquistar el escenario musical y ofrecer al mundo una experiencia única.

Juan Pablo Zola está listo para dejar una huella indeleble en la industria musical. Con su talento, pasión y determinación, no hay duda de que continuará conquistando corazones y desafiando las expectativas. "Pero nos conocimos" es solo el comienzo de lo que promete ser una emocionante carrera musical.

Una Historia de Amor y Desamor

"Pero nos conocimos" es más que un simple álbum. Es una narrativa musical que explora los altibajos de una historia de amor y desamor, desde el primer encuentro hasta el último adiós.

Cada canción es una pieza del rompecabezas que revela las complejidades de las relaciones humanas. Zola demuestra su habilidad para conectar con el público a través de su música, explorando emociones universales que todos hemos experimentado en algún momento.

Un Sonido Innovador

Aunque el pop es su principal influencia, Juan Pablo Zola está decidido a encontrar su propio sonido. Él representa una nueva era de la música pop, donde la originalidad y la autenticidad son clave. Este EP es solo el comienzo de su viaje artístico, y estamos ansiosos por ver cómo evoluciona y redefine el género en el futuro.

Superando Obstáculos Personales

Detrás de la música y el escenario, Juan Pablo Zola enfrenta desafíos personales significativos. La depresión, la ansiedad y la inseguridad son demonios que ha estado combatiendo bajo el implacable escrutinio del público. El miedo al rechazo y las veces que le han cerrado las puertas no han hecho que abandone su sueño. Al contrario, ha utilizado estas experiencias como combustible para su creatividad y determinación.

Un Futuro Brillante

Los planes futuros de Juan Pablo Zola incluyen llevar su música a los escenarios. Quiere que más personas se conecten con sus melodías en un entorno en vivo. Su objetivo es que la audiencia se sienta identificada con cada una de sus canciones, creando un vínculo emocional que solo la música puede proporcionar.



PERO NOS CONOCIMOS
juan pablo zola





ALDO MÁRQUEZ

UNA POSIBLE ALTERNATIVA EN LA CARRERA POR LA ALCALDÍA DE LEÓN

En un contexto político marcado por las próximas elecciones municipales en León, Guanajuato, el subsecretario de Desarrollo Social y Humano de Guanajuato, Aldo Márquez, ha emergido como una figura que podría jugar un papel importante en la contienda por la alcaldía de la ciudad.

Márquez ha expresado abiertamente su interés en buscar la candidatura a la presidencia municipal de León. Sin embargo, su compromiso con los tiempos y mecanismos del partido es evidente, demostrando su respeto por el proceso democrático interno.

Dentro del Partido Acción Nacional (PAN), se espera que se definan quiénes de los actuales alcaldes buscarán la reelección y, posteriormente, se establecerá la cuestión de género en la candidatura. Aunque este último aspecto no es vinculante, es un paso importante en el proceso de selección de candidatos.

Una pieza clave en esta situación es Alejandra Gutiérrez, actual alcaldesa de León, quien ha dejado claro su deseo de no buscar la reelección y ha mostrado interés en aspirar a la gubernatura. Esta decisión ha abierto la puerta a posibles candidatos como Aldo Márquez, quien podría llenar el vacío dejado por Gutiérrez en la carrera por la alcaldía

Es importante destacar que, a pesar de su interés en la alcaldía, Aldo Márquez está completamente enfocado en su trabajo como subsecretario de Desarrollo Social y Humano de Guanajuato. Su compromiso con mejorar la calidad de vida de los guanajuatenses desde esta posición es evidente, y lo considera una pasión indescriptible.

En las próximas semanas y meses, se espera que se clarifique la situación política en León y se definan los candidatos que competirán por la alcaldía. La presencia de Aldo Márquez en este escenario agrega una capa interesante a la dinámica electoral, y su compromiso con el servicio público podría ser un factor determinante en su potencial candidatura. La carrera por la alcaldía de León promete ser una contienda emocionante y llena de expectativas.





LUIS CUADRA

LUIS CARLOS GARCÍA: DE DENTISTA A MR. SUPRA AMERICAS, EL HOMBRE MÁS GUAPO DEL CONTINENTE

El año 2023 trajo consigo un nuevo rostro que ha conquistado el corazón y la admiración de muchos en el continente americano. Luis Carlos García Cuadra, un modelo originario de Lázaro Cárdenas, Michoacán, se coronó como el hombre más guapo del continente después de triunfar en el prestigioso concurso de belleza llamado Mr. Supranational, obteniendo el codiciado título de Mr. Supra Americas.





UN DENTISTA DE PROFESIÓN

Aunque Luis Carlos García es ampliamente conocido por su carrera como modelo y su reciente victoria en el certamen Mr. Supranational, su verdadera profesión es la odontología. Estudió la carrera de Odontología en la Universidad Autónoma de Guadalajara, donde adquirió las habilidades necesarias para cuidar la salud dental de sus pacientes.

DE LÁZARO CÁRDENAS A JALISCO

Luis Carlos García nació en 1993 en Lázaro Cárdenas, Michoacán, pero en la actualidad reside y trabaja en el estado de Jalisco. Este cambio de ubicación muestra su disposición para perseguir oportunidades y desafiar fronteras geográficas en busca de sus objetivos personales y profesionales.

DENTAL CUADRA: SU CONSULTORIO

Más allá de las pasarelas y las cámaras, García ha establecido su propio consultorio dental llamado "Dental Cuadra". Con dos sucursales, una en Zapopan y otra en Lázaro Cárdenas, se dedica a atender las necesidades de sus pacientes, mostrando su compromiso con la salud bucal de la comunidad.

El triunfo de Luis Carlos García en el concurso Mr. Supranational es un testimonio de que la belleza puede ir acompañada de determinación, disciplina y esfuerzo. Su historia demuestra que uno puede alcanzar el éxito en campos diversos y que la verdadera belleza va más allá de la apariencia física. Con su título de Mr. Supra Americas y su carrera en la odontología, Luis Carlos García es un ejemplo inspirador de perseverancia y versatilidad.

BOBO
PRESENTA

**PORQUE USTEDES
LO PIDIERON**



PRIMER DVD



**12
OCTUBRE**
PEPSI CENTER WTC
CDMX



ticketmaster®

@00 @2000sxsiempre

MOBLA

MUEBLES E INTERIORISMO

COMEDORES, SALAS, RECÁMARAS, SILLONES OCASIONALES, LIBREROS,
CUADROS, TAPETES, ACCESORIOS DECORATIVOS Y MÁS.



 [moblamx](https://www.instagram.com/moblamx)

www.mobla.com.mx

Paseo de los Insurgentes #2403, León, Guanajuato, México.

Mobla © - todas nuestras promociones aplican restricciones, derechos reservados.



¿Zunzet Rooftop: La Experiencia Definitiva de Gastronomía y Vida Nocturna en León?

En Zunzet Rooftop, la vida nocturna adquiere una nueva dimensión en León. Un ambiente excepcional, una vista panorámica que quita el aliento y una selección musical que te lleva a través de los festivales más legendarios del planeta. Descubre la cúspide de la diversión y déjate llevar por la magia de Zunzet Rooftop, donde la noche cobra vida como nunca antes la habías experimentado.



ZUNZET ROOFTOP: DONDE LA EXQUISITEZ CULINARIA SE UNE CON LA MAGIA NOCTURNA

¿Estás buscando una experiencia que deleite tus sentidos y te transporte a un mundo de ensueño? Zunzet Rooftop es el lugar donde la exquisitez culinaria se encuentra con panorámicas que te dejarán sin aliento. Este espacio único te invita a disfrutar de una fusión de sabores que abarca lo local e internacional, transformando cada bocado en una celebración de la creatividad culinaria.

Pero Zunzet Rooftop no es solo un destino gastronómico. Cuando el sol se despide y la luna toma su lugar en el firmamento, este espacio se transforma en algo más que especial. Sumérgete en la energía inigualable de la vida nocturna que se respira en cada rincón.

ZUNZET ROOFTOP CLUB



Instagram
@zunzet_rooftop

**"BODA DE ENSUEÑO: TAMARA FALCÓ
E ÍÑIGO ONIEVA SELLAN SU AMOR EN
UNA CEREMONIA INOLVIDABLE"**





LA BODA DE TAMARA FALCÓ E ÍÑIGO ONIEVA: UN ENLACE DE EMOCIONES Y SORPRESAS

Tamara Falcó e Íñigo Onieva se casaron en una ceremonia que tuvo lugar el 8 de julio. A pesar de los rumores y complicaciones previas, la pareja celebró su enlace en el majestuoso Palacio de El Rincón, propiedad de la marquesa de Griñón. A la boda asistieron numerosos invitados, incluyendo rostros conocidos.

La ceremonia se caracterizó por medidas de seguridad estrictas, que incluyeron la prohibición de teléfonos móviles durante el evento principal. Los invitados firmaron acuerdos de confidencialidad para preservar la privacidad de la pareja.

La ceremonia religiosa fue emotiva, con Íñigo Onieva visiblemente conmovido al ver a Tamara llegar vestida de novia. Durante la misa, ocurrió un incidente inusual cuando una de las casullas de los sacerdotes se incendió debido a las velas, pero fue rápidamente controlado.

La fiesta de bodas se extendió hasta altas horas de la madrugada, y los recién casados llegaron al Hotel Ritz de Madrid pasadas las 8 de la mañana del día siguiente. Tamara lucía un tercer vestido de novia diseñado por Wes Gordon de Carolina Herrera.

A pesar de que Tamara estaba visiblemente feliz y emocionada, Íñigo Onieva mostraba signos de cansancio. Tras su llegada al hotel, el matrimonio descansó antes de recibir a sus invitados para un brunch al mediodía.

La boda de Tamara Falcó e Íñigo Onieva fue un evento lleno de emoción y sorpresas que dejó una impresión duradera en todos los presentes.



LUNES A VIERNES 8:30 AM – 7:00

SÁBADO 8:30 AM – 6:30 PM

DOMINGO: 8:30 AM – 3:00 PM

BLVRD VICENTE VALTIERRA 7955, PEDREGAL DEL CARMEN, 37299.



PAQUETES

PAQUETE ESPECIAL

DIDI
UBER
TAXI
IN DRIVER

\$59.00

PAQUETE 1

COMPLETO

Lavado interior,
exterior y caja (pick-
up)

Aspirado interior y
cajuela
Vinil plástico y llantas
Aromatizante
Detallado

\$119 AUTOS
\$139 PICK-UP

PAQUETE 2

PLATINO

- Lavado interior,
exterior y caja
(pick-up)
- Aspirado interior y
cajuela
- Vinil plásticos y
llantas
- Aromatizante
- Desengrasante en
rines y tolvas
- Espumado
- Detallado
- Cera

\$149 AUTOS
\$169 PICK-UP

SERVICIOS EXTRA

- Pulido y encerado
- Pulido de faros
- Lavado de vestiduras
- Lavado de motor

En Auto Clean Tato, no nos conformamos con la limpieza superficial. Nuestro enfoque va más allá: es un compromiso con la excelencia y la minuciosidad. Cada vehículo que pasa por nuestras manos se convierte en una joya rodante, lista para deslumbrar a cada paso



ANCOR MONTANER

Ancor Montaner: De Ganador de Maestros de la Costura a la Cima de la Alta Costura

Ancor Montaner, el talentoso diseñador que se alzó con la victoria en la cuarta edición del programa de televisión "Maestros de la Costura", ha alcanzado un hito importante en su carrera al inaugurar su propio atelier de alta costura en su localidad natal, l'Eliana.

La apertura de su atelier fue un evento digno de las noches de estreno de Hollywood, con alfombra roja y todo. Ancor celebró este hito en compañía de su familia, amigos, vecinos, seguidores y personalidades locales, así como algunos de sus compañeros del talent show que lo catapultó a la fama.



El atelier, ubicado en la calle Marqués de Cáceres número 55, fue diseñado por el galardonado arquitecto valenciano Ricardo Daries. Este espacio es un homenaje al buen gusto, evocando la elegancia de los salones parisinos de alta costura de la década de 1950.

Ancor ha logrado crear un ambiente donde convergen su pasión por el mobiliario vintage, auténticas prendas de coleccionista y algunos de los diseños que confeccionó durante su participación en "Maestros de la Costura".

Después de su victoria en el programa, en marzo de 2021, Ancor Montaner continuó perfeccionando su arte al realizar el curso de Diseño de Moda en el Centro Superior de Moda de la Universidad Politécnica de Madrid, un premio otorgado al primer clasificado de "Maestros de la Costura". Tras ampliar sus conocimientos, el talentoso modista regresó a su pueblo natal para hacer realidad su gran sueño: su propio atelier de alta costura, donde confeccionará piezas únicas y personalizadas para bodas y eventos de ensueño.



DONDE CADA PLATILLO
CUENTA UNA HISTORIA



RÍGENES

GASTRONOMÍA MEXICANA





CRIS NB

NO HAY TAL CRISIS

**EL PODCAST
SE GRABA EN**

